

ACTIVIDADES NAVIDEÑAS PARA USUARI@S Y FUNCIONARI@S

Con alegría, dedicación y entrega, entre el 23 y 25 de diciembre nuestro establecimiento recibió la visita de distintas entidades que brindaron momentos de alegría, apoyo moral y/o espiritual tanto a pacientes hospitalizados como a funcionarios en turno. En breves líneas e imágenes, nuestro reconocimiento y agradecimientos a cada una de ellas...

Viernes 23 de Diciembre

Coro de la Iglesia Evangélica Pentecostal y Centro Cultural Chena, quienes fueron acompañados por el Pastor José Alarcón y Patricio Benavides, Capellán Evangélico del Hospital. Recorrieron los Servicios de Hospitalización para interpretar villancicos y brindar palabras de aliento, como también regalos a pacientes.



Primera Compañía de Bomberos de San Bernardo y Brigada Juvenil de Bomberos Dr. Luis Sepúlveda Salvatierra. Los servicios visitados fueron: Pediatría, Urgencia Pediátrica, Maternidad y CRS. Se hizo entrega de regalos a las niñas, niños y adolescentes hospitalizados, como también a los hijos del personal que estaba trabajando ese día en dichos servicios. Además se hizo entrega de regalos a los guardias, para sus hijos o nietos y se dejaron regalos bajo el árbol de navidad de Urgencia Pediátrica para las y los pequeñ@s que debieron pasar la noche del 24 de diciembre en Urgencias.



Sábado 24 de Diciembre

Fundación "Jesús Siempre en tu Vida". Visitaron los Servicios de Neonatología, Urgencia Pediátrica y Pediatría Hospitalizados para entregar regalos a bebés, niñas, niños y adolescentes hospitalizados.



Domingo 25 de Diciembre

Estudiantina Magisterio de San Bernardo. Entregaron su alegre repertorio musical en salas de espera y al interior de servicios de hospitalizados.



CELEBRACIÓN NAVIDEÑA EN SALA CUNA Y JARDÍN INFANTIL

Con visita del Viejito Pascuero incluida, el 7 de diciembre nuestra Sala Cuna y Jardín Infantil brindó una linda celebración navideña para las hijas e hijos de funcionari@s que asisten al recinto.

El tradicional festejo de las festividades incluyó juegos, pintacaritas, alimentos y la esperada visita del Viejito Pascuero, quien recogió los deseos de los pequeñitos para incluirlos en su visita del 24 de Diciembre a cada hogar. La celebración tuvo lugar la tarde del jueves 7 de diciembre en los patios exteriores de la Sala Cuna y Jardín Infantil.

** Galería Fotográfica disponible en Sitio Web.



FERIA DE EMPRENDEDORES 2023

Exitosamente y por segundo año consecutivo, los días 12, 13 y 14 de diciembre tuvo lugar esta actividad organizada por el Servicio de Salud Mental y en la que participan tanto usuari@s como cuidadores de usuari@s. Una iniciativa de integración que busca facilitarles un espacio protegido para comercializar sus productos en vísperas de las festividades navideñas.

La actividad se desarrolló en el patio interior del CRS, a la salida de Farmacia Ambulatoria, congregando durante tres días a usuarios/as y funcionarios/os que pudieron acceder a los más de 15 stands con productos de artesanía, joyería, vestuario y cuidado personal, entre otros. La actividad fue organizada y coordinada por las funcionarias Denisse Calderón, Rahiza Díaz y Paula Zúñiga, siendo transversal al equipo de Salud Mental.



TRANSFORMERS VISITAN EL HOSPITAL

Una fiesta flúor con personajes de la reconocida saga de ciencia ficción se apoderó este 18 de diciembre de las dependencias de Pediatría Hospitalizados. Una actividad que trajo momentos de sana alegría para nuestros pequeños hospitalizados y tutores, quienes pudieron disfrutar de pintacaritas, regalos y un show lleno de magia y colorido ad portas de los festejos navideños.

La actividad fue ofrecida por Johnny Pradines a través de la organización sin fines de lucro "Más Corazón, Menos Bla", entidad que va en apoyo de niños con cáncer e internados en Servicios de Pediatría de hospitales a lo largo de Chile, quienes el lunes 18 de diciembre se presentaron en el establecimiento para ofrecer un vistoso espectáculo con los personajes de Transformers. La iniciativa se desarrolló en el Servicio de Pediatría Hospitalizados, lugar donde nuestros pequeños pacientes y sus tutores participaron de la actividad de pintacaritas, recibieron presentes y presenciaron el show musical con bailes y luces.

CCU HEP IMPRIME SU SELLO EN NAVIDAD

No solo la confección del árbol navideño ubicado en el frontis del recinto es de la autoría del Consejo Consultivo de Usuarios (CCU) del establecimiento, sino también una nueva visita hacia los servicios de Neonatología, Urgencia Infantil y Pediatría Hospitalizados para llevar alegría y presentes a los bebés, niñas, niños y adolescentes que cursan atención u hospitalizaciones en el recinto.

Las actividades forman parte del plan anual elaborado por la organización, con miras a trabajar participativa y cercanamente en iniciativas donde puedan colaborar a brindar una mejor experiencia de atención a las y los usuarios; tanto en materia de reclamos, aseo y trato, como también en actividades que se dan en el contexto de las celebraciones de fin de año. Precisamente la instalación del árbol realizada el 14 de diciembre y la visita a los servicios que tuvo lugar el 21 de diciembre corresponden a estas últimas, las que durante los últimos años ya se han transformado en toda una tradición.

